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ATA  DA  2a  SESSAO  ORDINARIA  DA  183  LEGISLATURA  DA  CAMARA
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__ .. _ .......  __  ...,-  I.[ui.LHi ultf`  lJA  L`AMARA  MUNICIPAL  DE
PLATINA,ESTADODESAOPAULO,REALIZADAEM24DEFEVEREIR0DE2025.
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foram encaminhados para as Comiss6es Competentes; k) lndicac5o n910/2025 -([uc/./ere) indicando
retorno dos atendimentos do Banco do Povo,.1| lnd.icae5o n9 11|Z025 -`Clenin. Ind.icando a utilizacao
de recursos pdblicos que seriam utilizados no carnaval, que sejam encaminhados a Secretaria de Saade
Munt.c/'pcl/. Todos deferidos e encaminhados as Secretarias competentes.  Nao existindo  mais mat6rias
a  serem  recepcionadas  neste  expediente,  da  entrada  no  PEQUENO  EXPEDIENTE:  0  Vereador  C/en/./
comenta sobre a  indicacao n9  11/2025  de sua  autoria,  e  afirma  que  se fosse feito  urn estudo com  a

populacao  sobre  a  reallzasao  ou  nao  das  festas  de  carnaval,  acredita  clue  a  n`aioria  seria  contr5ria,
afirmando que a saude enfrenta constantes desafios (epidemia de dengue e HIN1), sendo necessario
urn  refor¢o  or9amentario  para  garantir  atendimento  adequado  aos  municipes,  sugere  que  essas
comemora¢6es somente deveriam acontecer quando a sadde Municipal estiver atingido sua plenitude.
Encerrada essa fase, deu-se entrada as materias constantes para a ORDEM DO DIA: a) Projeto de Lei
Complementar  n9  3/2025  de  autoria  da  Prefeitura  Municipal,  que  d/.sp6e sobre  cr  a/terclfGo  do  fe/.
Camp/ementor n9 217,  de 14 de mclrfo de 2024.  Em discuss5o ninguem se  manifestou  e em vota¢ao
foi  aprovado  por  seis  votos favoraveis  e  dois  votos  contrarios,.  b)  Projeto  de  Lei  Complementar n9
4/2025, de autoria da Prefeitura  Municipal, que d/.sp6e 5obre a c}/terofGo do /.nc/.so //,  c/a cJrt. 39 do [e/.
Complementar nQ 209, de 29 de setembro de 2023 e d6 outras providencias. Em d.isoussao a Vereador
Jooc/.r diz  que  votar5  contrario  ao  referido  Proj.eto,  uma  vez  que  em  gest6es  passadas  votou  pela

aorovac5o  do  cargo,  oois  na  €Doca  entendeu  que  era  necessaria  uma  vice-diretora  para  a  Escola
Proinfancia,  por esse  mesmo  motivo,  entende  que  a  cessao  da  Servidora  a  Entidade  sera  prejudicial

para  os  andamentos  dos  trabalhos  na  Educagao  Municipal  e  sugere  que  seja  contratado  urn  outro
profissional   que   inclusive,   esteja   desempregado   e   em   primeira   vota¢5o,   o   Presidente   declarou
rejeitado o Proj.eta de Lei Complementar; c) Projeto de Lei n9 4/2024, de autoria da Vereadora Lucilene
Maria de Andrade, que se desf7.nci c} espofo move/ de un/.dode bdsi.ca de scrtide.  Em discuss5o ningu6m
se  manifestou  e em votasao foi  aprovado par unanimidade,. d)  Projeto de  Resolu€ao n9 2/2025, de
autor.ia  do Vereador Vald.ir  Fra8oso,  que  Altera  o  caput  do  artigo  26,  do  Regimento  lnterno.  Em
discussao  ningu6m  se  manifestou  e  em  vota¢5o  foi  aprovado  por  unanimidade.  Nao  existi.ndo  mais
materias a serem tratadas na Ordem  do dia, da entrada  na  EXPLICACAO PESSOAL:  0 C/en/./ fala sobre
ci projeto de  Lei n° 4/2o25 -Executivo,  e parabeniza o Vereaclor Joac/r pelas palavras, tambem afirma

que ao inves de ceder urn Servidor da Secretaria de Educacao, o que possivelmente ira trazer prejul'zos
a  Escola  a  qual estiver lotado, que deveria  entao, contratar uma outra pessoa que possa atuar como
diretor da  Entidade. Comenta tambem sobre o Projeto de Lei de autoria da Vereadora [tic/.a,  diz que
urn espa¢o m6vel para sadde, trara  mais condi¢6es de trabalho aos Servidores da saude do Munici'pio
e  melhor atendimento  da  populac5o. Jooc/.r justifica  seu  voto  contrario  referente  ao  PLC  n9  3/2025,
alegando que a gestao esta  apenas no inicio e diz que o Executivo deveria estudar melhor, e valorizar
os  Servidores  que  tern  menores  salarios  e  finaliza  parabenizando  os  Vereadores  que  votaram  pela
aprovacao  do  referido  Projeto.  Clenil  comenta  sobre  a  crjac5o  da  Secretaria  de  Esportes  e  diz  que  e
visivel a dificuldade que a gestao tern em desenvolver essa pasta. Espera que agora, os trabalhos sejam
aplicados  da  forma  que  deve  ser,  objetivando  o  melhor  atendimento  a  toda  popula¢ao.  a/./berfo
tamb6m  justifica  seu  voto  favoravel  referente  ao  PLC  n9  3/2025,  dizendo  que  votou  favor5vel  a

proposta,  e  afirmou  que  caso  seja  necess5rio,  a  Servidora  retornara  ao  cargo  a  qual  6 titular,  afirma
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que acredita que a  cessao  da servidora  n5o ira  onerar os cofres pdblicos,  e da  mesma forma, diz que
respeita   a   opiniao   contr5ria   dos  colegas  Vereadores.   Ninguem   mais  fazendo   uso   da   palavra,   o
Presidente declara encerrada a presente Sessao, comunicando que a pr6xima sera no dia dez de margo
de  dois  mil  e vinte  e cinco,  as  dezenove  horas.  Eu,  lucilene  Maria  de Andrade,  lavrei  a  presente Ata,

que  ap6s  aprovada,  vai  por  mim  assinada  e  pelo  Presidente  da  Mesa.  Sala  das  Sess6es  da  Camara
Municipal de Platina,  Plenario 'Vereador Ataliba  Nogueira de Souza'', 24 de fevereiro de 2025.
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